

D. Julián González

Para que los socios, aficionados y seguidores del C. D. Granollers, puedan opinar sobre los partidos realizados por el Club local, abrimos hoy esta sección en la cual cada semana entrevistaremos a un seguidor del Granollers. Rompe el fuego don Julián González, socio y buen seguidor granollerense, que opina del partido Granollers-Fabra Coats.

—¿Los mejores del Granollers?
—Julián, Rodri, Ortuño y Tautals. Estos han sido los cuatro más destacados.

—¿Los más flojos del equipo?
—Aunque han jugado bastante bien, yo creo que la defensa ha sido lo más flojo.

—¿Qué es lo que no te gustó del Granollers?

—Pues la táctica de la última media hora del partido, pues si atacando se demostró que les podíamos y que sabíamos jugar mejor que ellos, no comprendo por qué el Granollers a última hora se puso a la defensiva.

—¿Tu opinión del Fabra Coats?

—Un equipo batallador y rápido,

aunque demasiado brusco, sobre todo el lateral Lázaro, que jugó verdaderamente de cara al hombre.

—¿Te pareció justo el resultado?

—Yo creo que merecimos ganar por 5 a 1.

—¿El árbitro?

—Estuvo muy bien.

—¿Cambiarías algún jugador del Granollers para el próximo partido en Balaguer?

—Yo quizá el extremo izquierda, pero como que no tenemos suplente para este puesto, ya está bien Esteve. De los demás, quizás a Castillo, aunque hoy ha jugado bien, pero si el domingo puede jugar Aguirre, a alguien se ha de cambiar...

—¿Hoy se alineó de extremo derecha Ortuño, pero en toda la segunda parte jugó Rodri, ya que a Vega se le ha hecho descansar, ¿a cuál de los tres preferes para tal puesto?

—Actualmente creo que Rodri, es el hombre ideal y mucho mejor que Vega.

M.

De aquí... y de allá...

Vencer al Fabra fue tarea de titanes. El once fabril se mostró como siempre que actúa en Granollers como un enemigo muy difícil de convencer. Vamos, de convencerles que los dos puntos han de quedar en casa, claro.

El Granollers jugó muy bien y atacó con decisión. ¡Ah!, pero debajo de los postes del equipo forastero había un tal Fernández —que nada tiene que ver con el «finado» Fernández— que las olió

todas. Bueno, todas menos dos, entendámonos.

Tampoco es manco nuestro antiguo conocido Lázaro, este viejo «zorro» del fútbol, cuya clase es de... tercera. Pero a los delanteros les da más que a una estera. Tanto, que éstos llegará momento en que no podrán infiltrarse hacia el marco sin auxilio de la Benemérita, si no quieren verse convertidos en el «Sán Lázaro» de vía estrecha.

Si en ciclismo existe el premio a la desgracia, en fútbol debería ser igual. Y el domingo el bueno de Rodri, además de lograr tan codiciado (?) galardón, se habría colocado al frente de los «posteadores» de Tercera División. El muchacho porfió por conseguir más goles, pero los postes dijeron: «¡Naranjas, tío Pepe!» Menos mal que tuvo el consuelo de lograr el triunfo.

El que volvió por sus fueros, fue el ariete Julián. En plena madurez deportiva, el muchacho saca la «grava» de vez en cuando. Y cuando lo hace, demuestra claramente que el día en que se decida a salir con barba blanca y bastón será cuando

estará en su pleno apogeo. El chico va mejorando. ¡Adelante, Julián!

Resultados normales en balonmano y baloncesto. Mientras los primeros dieron buena cuenta del campeón mallorquín, que fue una ensaimada pura, los otros sucumbieron por la honrosa diferencia de 27 puntos frente al terrorífico Barcelona, aquel que no deja títtere con cabeza. Ya está bien que en alguna ocasión su adversarios, si hacen el títtere, por lo menos convierten la cabeza. Las dos jornadas que le quedan al Granollers no serán aptas para cardiacos.

1 - X - R

MOTO GUZZI HISPANIA

La moto que presta servicio seguro

Modelo 49 «DINGO»

No precisa carnet ni matrícula

Modelo 73 «CARDELINO»

Modelo 110 «LARIO»

Al contado y con facilidades
hasta dos años



CONCESIONARIO:

Casa Masferrer

Centro de Pedagogía "LUZ"

*Dificultades escolares
Problemas personales
Orientación profesional
Pruebas psicotécnicas*

Gerona, 22 (Visita a hora convenida) : GRANOLLERS